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No.2882              第１７回例会   令和４年 11月 22 日（火） 

千葉興業銀行八日市場支店２階例会場 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地区米山奨学生 ツン・ジャーヨー様（浦安）右 

地区米山奨学委員会 小寺真澄様（成田）左 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

つくば学園ロータリークラブ所属 

村上 義孝様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。本日も出席お疲れ様です。

先週はガバナー補佐公式訪問、各担当理事・委員

長の皆さん発表お疲れさまでした。12月 2日

（金）旭ロータリークラブ合同のガバナー公式訪

問では特に「元気なクラブづくり」にポイントを

R.I 会長        ジェニファー・E・ジョーンズ 

（ウインザー・ローズランド RC、カナダ） 

第 2790 地区ガバナー     小倉 純夫（松戸 RC） 

第 8 グループガバナー補佐   信太 秀紀（銚子 RC） 

国際ロータリー第 2790 地区（千葉県）第 8 グループ  YOKAICHIBA ROTARY CLUB 

会     長    鈴 木 英 人 

副  会  長    菱 木 智 仁 

幹     事    熱 田 文 彦 

広報・公共イメージ 

向上委員長      熱 田 寛 明 
創 立 昭和 37 年（1962）1 月 13 日 

平成 29 年（2017）韓国富平 RC との姉妹クラブ締結 

例会日 毎週火曜日 12：30～13：30 

例会場 千葉興業銀行八日市場支店（２階） 

事務局 千葉県匝瑳市八日市場イ 2571 

    TEL 090-3240-6397（幹事）  

FAX 050-3033-4137（事務局） 

      http://yokaichiba-rc.jp/ 

 例会プログラム 

〇点   鐘         鈴木 英人会長 

〇ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ         「奉仕の理想」斉唱 

〇会長挨拶          鈴木 英人会長 

〇幹事報告          熱田 文彦幹事 

〇委員会報告 

〇米山奨学生卓話     ツン・ジャーヨー様 

（浦安） 

〇ニコニコ報告   

〇出席状況報告  

〇点   鐘         鈴木 英人会長 

 
会長挨拶  ・・・鈴木 英人会長 本日のお客様 

ビジター訪問 
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置いての発表をお願いしたいと信太ガバナー補佐

よりアドバイスをいただきました。 

 

ある 80歳以上の方を対象としたアンケート調

査。質問は「人生で最も後悔していることは何で

すか？」・他人がどう思うか気にしなければよか

った・幸せをもっと噛みしめて生きるべきだっ

た・もっと他人の為に尽くせばよかった・くよく

よ悩まなければよかった・家族ともっと時間を過

ごせばよかった・もっと思い切って冒険すればよ

かった・他人の言うことよりも自分の直感を信じ

ればよかった・もっと恋愛をすればよかった・言

い争いなどしなければよかった・もっと自分の情

熱に従うべきだった 

 

やって後悔するより、やらずに後悔するほうが悔

いが残るようです。これからの人生で今日が一番

若いのは事実です。まだまだやりたいこと・やれ

ること・一人では出来ないこと、まだまだ色々と

あるかと思います。2月にはもう一度「クラブ協

議会」を開催する予定です。ロータリークラブの

フィールドで素晴らしい未来を創造しましょう。 

 

さて、本日は米山奨学生、台湾国出身のツン・ジ

ャーヨー様をお招きして卓話をいただきます。同

行していただきました地区役員の成田ロータリー

クラブ小寺真澄様、ようこそお越しいただきまし

た。どうぞ宜しくお願い致します。そしてもうひ

と方、つくば学園ロータリークラブより村上義孝

様にもお越しいただいております。村上様は第

28020 地区において米山選考委員長をされており

ます。また、ソーシャルワーカーとして匝瑳高校

の問題を抱えた生徒に対して課題解決への対応な

どの支援に関わっておられます。本日の例会もど

うぞ宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.例会場及び時間の変更  

＊本日はございません。 

 

 

2.会報受領クラブ名  

  ＊本日はございません。 

 

3.週報礼状  

＊PG 白鳥政孝様 PG 諸岡靖彦様 

PG 梶原 等様より届いております。 

 

4.その他 

＊回覧・・・コーディネーターニュース 12 月号 

 

＊来週は 12月 2日（金）の旭ロータリークラブ 

合同ガバナー公式訪問の振替のため休会となり 

ます。お間違え無いよう宜しくお願い致しま 

す。ガバナー公式訪問は点鐘 12：30 場所は 

旭市商工会館となります。食事はでませんので 

食事を済ませてお越しください。なお、出欠が 

まだの方が多数いらっしゃいます。返信を宜し 

くお願い致します。 

 

 

 

◇本日はございません。 

 

 

 

◇地区米山記念奨学委員会 小寺真澄様 

               （成田 RC） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。2790地区米山記念奨学委員

会の成田ロータリークラブ所属の小寺と申しま

す。どうぞ宜しくお願い致します。本日は卓話に

お招きにあずかりましてありがとうございます。

八日市場ロータリークラブの皆様には日頃より米

山奨学事業に温かいご支援をいただきまして本当

に感謝を申し上げます。まず初めに PRをさせて

いただきます。米山記念奨学金の主な目的は奨学

生の育成と寄付の増進となっております。ロータ

リー米山記念奨学会は 29の国と地域に累計

21,600名以上の卒業生を有して年間の事業費も

14億に上る事業となっております。ロータリー

運動の良き理解者となる人材を育成し、母国と日

本との懸け橋になっていただく優秀な奨学生を迎

えて事業に励んでおります。米山奨学金には、奨

幹事報告  ・・・熱田 文彦幹事 

お客様より一言ご挨拶をいただきました。 

委員会報告 
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学金による経済的な支援だけでなく、世話クラブ

を設けて月 1 回の例会に出席しロータリー活動に

ついての理解を深めていただいています。 

続いて寄付についてのお願いです。普通寄付に関

しては一括で上期・下期と年 2 回会員の皆様にい

ただいております。特別寄付についてですが、一

口 10 万円とよく言われていますが、これは 10 万

円で認証されるということだけですので金額には

こだわっていません。例えば 1 年に 1万円を寄付

し 10 年間すると 10万円。これで認証となりま

す。金額には本当にこだわっておりませんのでぜ

ひ皆さん特別寄付のご協力を宜しくお願い致しま

す。今年度の小倉ガバナーも推奨しておりますが

一人 15,000円の寄付をお願いたいと思っており

ますので皆様のご協力をぜひ宜しくお願い致しま

す。 

 

◇第 2820地区つくば学園ロータリークラブ 

               村上 義孝様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただいまご紹介いただきました、お隣の 2820地

区米山記念奨学会の選考委員長をしております、

つくば学園ロータリークラブ所属の村上義孝と申

します。本日はたまたま米山奨学生の卓話という

ことで鈴木会長をはじめ八日市場ロータリークラ

ブの皆様の例会にお邪魔させていただきました。

どうぞ宜しくお願い致します。 

私はすぐ裏の匝瑳高校にスクールソーシャルワー

カーとして週に 1～2回来ております。本業はお

年寄りや障害者の介護施設を運営しております

が、社会福祉士という資格を持っておりますので

家庭や虐待の問題や不登校などといった学校の先

生だけでは抱えきれない問題に色々な関係機関と

つなぐ場合にお手伝いをするという仕事をしてい

ます。3年前にも一度匝瑳高校に配置になり、今

年度もまた配置となりました。出身はバリバリの

茨城県です。本日配布されている週報の中の信太

ガバナー補佐の卓話の中で、丸源ラーメンつくば

店のお話が載っていますが、丸源ラーメンは家か

ら歩いて 2～3 分の所にあります。ここの肉そば

は私の息子たちも大好きで良く食べます。 

 

先ほど小寺様からも米山記念奨学会の説明があり

ましたが、我々のクラブですと毎年 2万円くらい

を目標にして 5年くらいで認証となるように寄付

をしております。引き続き皆様に米山記念奨学会

へのご協力をお願いするとともに、匝瑳高校で

「めぐり café」といった子ども食堂的な、定時

制の生徒でお昼が食べられない子やご飯が食べれ

ないといった子供への食事提供を千葉県のモデル

事業としてやっております。ぜひ地元の八日市場

ロータリークラブ様にもご支援をいただきたいと

思います。どうぞ今後とも宜しくお願い致しま

す。 

 

 

 

 米山奨学生  ツン・ジャーヨー様 

 

世話クラブ：浦安ロータリークラブ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

千葉経済大学 3年生のツン・ジャーヨーと申しま

す。よろしくお願いします。 

 

簡単な自己紹介をします。台湾から来ました。趣

味はアニメやスポーツで色々なスポーツをやって

いて、野球・ゴルフ・バレーボール・バスケット

ボールなどでとにかくボールが大好きです！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高校から日本に来ていて岡山県共生高校に野球の

推薦で入りました。野球は小学校 2 年生からやっ

ています。大学は千葉経済大学です。 

 

 

 

卓  話 
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住んでいる場所を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

台湾は細長い島で日本の九州より少し小さいで

す。赤い点のところが自分が住んでいるところで

かなり都会だと言われています。車で約 20 分位

のところに「台北 101」があります。右端の写真

が自分が住んでいるマンションです。 

 

次は自分が特に好きな食べ物を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一番左は外国人には匂いがきつすぎて食べられな

い人が多い「臭豆腐」です。お父さんの友達が臭

豆腐の店を経営していて、ハリウッドのスーパー

スターの行きつけです。真ん中の写真は皆さん良

く知っている「小籠包」です。皆さんが思い浮か

べるのは有名店の小籠包だと思いますが、自分が

一番好きなのは屋台の小籠包です。これは本当に

おいしくて高校の友達にも好評でした。一番右の

写真は「ルーローハン」です。一番好きな料理で

朝・昼・晩 3 食ずっとでも大丈夫なくらい大好き

です。おばあちゃんが作ってくれたルーローハン

が一番懐かしい味です。 

 

次に台湾の有名な場所を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

台湾というと有名な「台北 101」です。この名前

の由来は地下から最上階まで 101階あったからで

す。ビルの中にはショッピングモールやレストラ

ン、オフィスがあります。台湾が見渡せる場所が

あるんですが、本当にきれいでデートスポットに

なっています。山のほうから見る「台北 101」も

きれいです。興味のある方は行ってみて下さい。 

 

 
これは「士林夜市」です。ここは本当に人気で多

くの観光客がいます。食べ歩きが好きな人は本当

に外せないスポットです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ここも人気で台湾の松山駅から徒歩 3分以内で着

きます。食べ物やゲームがあります。お父さんの

友達が経営している「臭豆腐」のお店もここにあ

ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ここは中国美術工芸のコレクションとして有名な
場所です。知っている方はいますか？翠玉巧彫の
最高傑作と言われている「翠玉白菜」や、豚の角
煮に似ている「肉形石」が見どころです。 
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ここは蒋介石を記念に建てられた場所です。とて

も有名な場所です。見どころは衛兵で選ばれた人

しかなれません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ここは何かのアニメに似ていませんか？「千と千

尋の神隠し」にでてくる場所に似ていませんか？ 

ここは「九份」といいます。台湾の原宿とも言わ

れます。若い人に人気の場所です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

自分の紹介をします。まずお父さんの話をしま

す。お父さんは少し変わった人で「子供はいつも

遊ぶことを大切にしなさい」という人でした。今

思えばお父さんは「色々なことを経験して、色々

なことを学びなさい」という意味だったのでは？

と思います。小学校の時には空いている時間が多

かったのでボランティア活動もしていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小学校の時に合気道を学びました。これが初めて

の日本文化です。いま 2段です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中学校になっても野球は続けていて野球部にはい

りました。この写真は人生で初の代打さよならヒ

ットの様子です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中学 2年生の時に海外遠征で日本に来ました。思

ったことは日本チームの試合に対する気持ちが違

うなと思いました。ベンチにいても選手として活

躍する、台湾ではベンチにいると自分は関係ない

という感じです。台湾チームが学ばなければいけ

ないことだと思いました。 
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中学校卒業後にアメリカに行きました。色々な人

と話をするのが好きで野球の話を通して友達がで

きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日本に来たきっかけは、日本チームの戦いぶりに

心を打たれたことと、甲子園の試合を見て自分も

挑戦したくなったからです。あと、いつか日本語

で漫画を読んでみたいというのもきっかけです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この写真は高校の時の野球部の写真です。高校の

時にこのままで良いのかなと考えるようになりま

した。高校 2 年生の時に日本語と英語を勉強して

日本語能力試験 2 級と英検準 2 級に合格しまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

親のアドバイスで大学はアメリカに行くのはどう

だろうと言われ、自分もいいなと思い、アメリカ

の大学に見学に行きました。ワシントン大学は環

境もとても良かったのですが、アメリカが抱える

問題、人種差別や銃の問題があり、安全性から日

本の大学に進学しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今の私は趣味がとても多く、空いてる時間にボラ

ンティアをしたり、友達とスポッチャに行った

り、先輩とライブを見に行ったり、スノーボード

に行ったり台湾に帰った時にはお父さんとゴルフ

に行ったりしています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

自分の趣味で勉強の時間が無くなっても言い訳は

したくありません。じゃあどうすればいいかと考

えたとき、勉強に時間をたくさん使えばいいと思

い睡眠時間を削って勉強をしました。体調が悪く

なり倒れたこともありました。それから自分のス

ケジュールをコントロールするようになり、今で

はコントロールがうまくなりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★質問コーナー★ 

 

Q.ゴルフのベストスコアはいくつですか？ 

 

A.いまのベストスコアは 111です。 
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本日は卓話、どうもありがとうございました。会

長挨拶でもお話をしましたが、年を取ると後悔す

ることが多くなります。若さ溢れる力で後悔なく

今を生きることを実践していただきたいと思いま

す。今日は若さ溢れる楽しい卓話をありがとうご

ざいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇片岡 正勝君 色々お世話になります 

◇鈴木 英人君 出席お疲れ様です 

◇大久保要治君 ツン・ジャーヨーさん 

        頑張ってください 

◇地区米山記念奨学委員会 

 小寺様より頂きました。 

 

 

１０，０００円 

累 計 ２７７，５００円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎出席免除者数 6 名 

 

〇点  鐘  鈴木 英人会長 

 

  お弁当   内山屋 

 

★例会の様子★ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

項 目 会員総数 出席数 出席率％ 

本日 

11/22 

 

38名 

 

18名 

 

51.1％ 

前回 

11/15 

 

38名 

 

23名 

 

63.8％ 

謝 辞  ・・・鈴木 英人会長 

ニコニコボックス報告 ・・・大久保要治 

親睦委員 

出席状況報告 ・・・南 信好出席委員長 
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第８グループ 


